



# 永犬丸中だより

令和2年10月1日号

文責 北九州市立永犬丸中学校 校長 園山 浩

## 今月、前期が終わります。後期 10/19～です。

約2か月遅れて、5月下旬から学校生活をスタートして、ようやく前期が10月16日に終わります。その日に、今年度初めての通知表を皆さんにお渡しします。現在、授業時間の確保を最優先に、学校生活を進めています。9月の23日から、定期考査（前期期末考査）を実施し、前期の学習内容のまとめを行いました。2・3年生にとっては、去年までの学校生活・学校行事等のリズムと大きく違う中、とても苦心して試験に臨んだことと思います。その結果が、少しずつ戻ってきていると思いますが、いかがでしたか？ テストは、終わってからが重要です。しっかりと自己分析を行い、次回に備えましょう。1年生については、初めての期末考査でした。9教科すべてについて、3日間でテストを受けました。計画・準備が大変だったと思います。指定された範囲の勉強方法など、戸惑う部分も多かったでしょう。うまくいかなかったところをしっかりと記録しましょう。すべての土台は、一つ一つの授業です。その積み重ねです。できることから、取り組みましょう。そして、分らない事、心配な事は、確実に質問したり、調べたりする習慣を身につけてください。今月、16日に前期が終わります。土日を挟んで、19日より後期が始まります。気持ちを切り替える時間は少ないですが、出来る限り、新鮮な気持ちで、新たなスタートを切ってください。終業式や始業式は、行いませんが、放送で少しだけ、お話をします。しっかりと聞いてください。校長室の前には、今年、入学式などの儀式的行事で皆さんに伝えたかったお話の原稿を張っています。良かったら、ご覧ください。

## 日々の生活から

コロナ対策を行いながらの学校生活が続いています。毎朝、あいさつを行っていますが、元気のよい声が返ってきて、とても清々しい気持ちで、一日の始まりを向かえることができます。マスクを忘れる人も、ほとんどいません。健康チェックリスト表は、最近、忘れる生徒が増えていきます。皆さんの安全を守る第一歩です。どうぞ、気を付けてください。授業が45分で行われていますが、当分これは継続されます。給食後に行っていた清掃活動は、放課後、密を避けるため、全員で実施せず、当番制にしています。前後に手洗い等を徹底しています。また、給食は、後期に入ると、汁物やスープ類も復活し、通常献立に戻る予定です。給食準備については、係の手指消毒や密を避けた受け取り、返却時の移動方法、順番、そして配膳など、全職員で、管理徹底しています。福岡県及び北九州市としては、このところ新規感染者数が減少傾向ですが、国内外の様子からは、まだまだ気を抜けない状況です。「新しい生活様式」に良い意味で慣れてきていますが、悪い意味の「慣れ」で、ちょっとした気のゆるみから、不意の密状態や大声・叫び声を見たり、聞いたりすることもあります。どうぞ、ご注意ください。

## 中体連新人大会について



9月下旬から、新人大会が、始まっています。当初の予定通りの日程・会場での実施となります。各種目（水泳競技以外）とも福岡県大会も予定通りに開催されます。1・2年生の新チームになった皆さんの活躍を期待しています。現在、市内全校で、練習試合等については、無観客での実施を継続しています。各新人大会については、3年生のフレンドシップマッチと同様に、各会場の状況に応じて、無観客開催や入場人数等の制限付きで有観客開催といった対応をしていきます。感染者を出さないための安全な大会運営について、どうぞ、ご理解の上、ご協力をお願いします。また、生徒については、大会出場に当たって、健康チェックリスト表の活用等も引き続きお願いします。しっかりと、体調管理を行って、練習を重ね、大会に臨んでください。お願いします。

## 【10月の主な行事について】

- 10月 7日（水） 専門委員会
- 9日（金）～15日（木） 保護者会
- 16日（金） 前期終了 19日（月） 後期開始
- 28日（水） 生徒会役員改選
- 30日（金） 3年生 修学旅行【日帰り】



## 【10/30 3年生 修学旅行に行ってきます。】

★お待たせしました。5月、9月と二回にわたって中止となった修学旅行でしたが、ようやく10月末に「日帰り」ではありますが、実施することができます。3年生にとっては、待ちに待った行事です。今の仲間と行く、最後の旅行です。存分に楽しんでください。